

Herr K. erkundigt sich nach Möglichkeiten zur Schaffung von Ladeinfrastrukturen in Garagenhöfen.

„Gibt es seitens des Ausschusses oder der Verwaltung Vorstellungen, wie man ggf. auch in Kooperation mit Energieversorgern den Leuten Zugang zur E-Mobilität verschaffen kann?“

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung weist daraufhin, dass die Thematik bereits in den verschiedenen Fachausschüssen diskutiert wurde. Hier wurde auch anschaulich dargestellt, dass private Leitungen nicht im öffentlichen Raum verlegt werden können. Außerdem wird darauf aufmerksam gemacht, dass sich ein gemeinsames Pilotprojekt mit einem Energieversorger und den Eigentümern eines Garagenhofes in Planung befindet.

Nachfrage von Herrn K. nach einer wirtschaftlichen Lösung:

Hierzu führt die Verwaltung aus, dass die Netzbestimmungen bzw. die gesetzlichen Grundlagen derzeit keinen weiteren Spielraum zulassen.